



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LES BONS RÉSULTATS DE LA SNCF EN 2023

## L'UNSA SE FÉLICITE DE CES ANNONCES

Avec une légère augmentation du chiffre d'affaires de 0,7 % toutes activités confondues, à 41,8 milliards d'euros (+ 0,4 milliard), le résultat net est à 1,31 milliard (- 1,09 milliard).

Le *cash-flow* libre s'établit à 2,5 milliards d'euros (+ 1,2 milliard) et l'endettement diminue à 24,2 milliards (- 0,2 milliard). L'investissement sur fonds propres progresse pour arriver à 3,5 milliards d'euros.

### LE CONSTAT

Malgré un contexte social tendu, ces bons résultats sont dus à l'engagement des salariés du ferroviaire et de l'ensemble du Groupe SNCF. Comme l'année dernière et tel que cela est prévu par la loi *Nouveau pacte ferroviaire* (NPF) de 2018, le fonds de concours sera sans doute alimenté : pas de dividendes pour l'État actionnaire, mais un fléchage vers le réseau ferré national.

### QUE DIT L'UNSA ?

Les besoins du ferroviaire doivent être assurés par l'État. Les 100 milliards d'euros annoncés ne doivent pas être financés par la seule SNCF, grâce à ses usagers ou aux efforts de production consentis par les cheminotes et les cheminots. L'UNSA rappelle sa demande d'ouverture des négociations sur les rémunérations avant l'été.

**CES BONS RÉSULTATS SONT LE FRUIT DES EFFORTS DES SALARIÉS DE LA SNCF. ILS DOIVENT AUSSI SERVIR À RECONNAÎTRE LE TRAVAIL DU CORPS SOCIAL QUE NOUS REPRÉSENTONS !**



### CONTACTS



**Didier Mathis**  
Secrétaire général  
06 19 46 12 30



**Fabrice Charrière**  
Secrétaire général  
adjoint  
06 63 15 41 47

**POUR L'UNSA, LA DIRECTION SNCF DOIT ACCÉDER À NOTRE DEMANDE D'OUVERTURE D'UNE NÉGOCIATION SALARIALE ET CELA AVANT L'ÉTÉ 2024 !**



UNSA-FERROVIAIRE